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Protokoll
Jahreshauptversammlung des Fördervereins

vom 28.03.2019 – Geschäftsjahr 2018

1. Frau Grob begrüßt die Anwesenden. (Anwesenheit s. u.)
Herr Kaufmann von der Gemeinde Ranstadt bittet um eine Vorstellungsrunde. Diese 
wird abgehalten.

Frau Grob informiert die Anwesenden über Todesfälle von Fördervereinsmitgliedern.
Es folgt eine Schweigeminute.

Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

2. Frau Kammer liest das Protokoll der JHV 2018 vor. Dieses wird einstimmig 
angenommen.

3. Frau Grob zeigt einen PowerPoint-Vortrag über das Jahr 2018. Im Anschluss entsteht 
ein Gespräch, wie wir Interesse Außerhalb der Schulgemeinde gewinnen können. 
Herr Schauerte bringt die Idee ein, ggf. ein Schulfest mit der Grundschule zu 
veranstalten, um außenstehende Menschen (Eltern) zu integrieren und Interesse zu 
wecken.

4. Herr Siebert berichtet über die Kassenverwaltung

Aktuelle Mitgliederanzahl: 
88 Mitglieder am 31.12.2017 - 95 Mitglieder am 31.12.2018
Aktueller Kassenstadt: 2017:10160,30 Euro 2018: 8623,61 Euro 
                                         2019: 9945,40 Euro

Alle drei Jahre ist eine Körperschaftssteuer fällig. Herr Siebert rät daher dazu, keine 
Gewinne zu erwirtschaften. 

Herr Siebert informiert über den Gewinn durch den Schulengel. Herr Kipper teilt mit, 
dass in einem anderen Verein, dem er beiwohnt, alle neuen Mitglieder über ein 
ähnliches Portal informiert und gebeten werden, ihr Konsumverhalten entsprechend 
anzupassen. 

Im Anschluss berichtet Herr Siebert noch über weitere größere Anschaffungen 
(Sonnensegel, Theaterfahrt, Benzin für den Schulbus, Abschluss-Shirts, Martinsfest, 
etc.)



5. Herr Kipper hat die Kasse mit Herrn Büchter geprüft und 
6. beantragt, den Vorstand zu entlasten. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

7. Nachwahl Schriftführer und Beisitzer:
Innerhalb des letzten Jahres sind Herr Kempf (Schriftführer) und Frau Tyburski 
(Beisitzerin) aus dem Vorstand ausgeschieden.
Herr Beck wird einstimmig zum Schriftführer gewählt.
Herr Kipper wird einstimmig als Beisitzer gewählt. 
Der Förderverein dankt den scheidenden Vorstandsmitgliedern Herr Kempf und Frau 
Tyburski herzlich und merkt sich, diesen noch ein Dankeschön zukommen zu lassen.

8. Frau Grob teilt den Anwesenden mit, dass die abwesende Frau Kauck sich schriftlich 
bereit erklärt hat, das Amt des zweiten Kassenprüfers zu übernehmen. Sie wird 
einstimmig gewählt. 
Herr Büchter bleibt weiterhin Kassenprüfer.

9. - VORSCHAU
                2019
                15.06. Förderverein übernimmt den Getränkeverkauf auf dem Schulfest
                15.05. Eltern-Café 
                Nach den Sommerferien: Abendveranstaltung zu den Themen: „Erbrecht“ und  
                                                               „Mein Kind wird 18“

    2020
    Herr Siebert möchte mit der Hugo-Buderus Schule und einem Bekannten Musiker   
    ein gemeinsames Projekt im Bürgerhaus Hirzenhain veranstalten.

- Frau Günther wünscht sich eine Infoveranstaltung über das neue Pflege- und 
Beförderungsrecht für Menschen mit Behinderung. Sie erzählt über dies hinaus, 
dass es vom Wetteraukreis sog. Beförderungszettel zur Teilhabe für Menschen mit
Behinderung gibt. Diese könnten bspw. Jugendliche nutzen, um zum Zoo oder 
ähnliches zu fahren. Herr Schauerte rät abzuwarten, bis das neue 
Eingliederungshilfe-Büro im Jugendamt installiert ist. Dieses wäre zukünftig (ab 
2020) dafür zuständig und man könne jemanden kompetenten aus diesem Büro 
für eine Infoveranstaltung einladen. 

- Frau Dietz macht darauf aufmerksam, dass der Förderverein die Sponsoren vom 
Schulbus gerne zum nächsten Schulfest einladen möchte.

- Herr Kipper fragt, ob ein Schulfest zum anstehenden 20-jährigen Jubiläum des 
Fördervereins stattfindet. Es wird klargestellt, dass eine gute Planung, 
insbesondere die der Helferschichten wichtig ist.

Frau Grob beendet die offizielle Jahreshauptversammlung um 21.10 Uhr

Protokoll: Benjamin Beck
Vorsitz: Angelika Grob


